



Team Hérens : Procès-Verbal

Date : 21.03.2025
Heure : 19 h 00
Lieu : Café de la Place à Vex

1. *Mot de bienvenue :*

Joachim ouvre l'Assemblée Générale du Team Hérens à 19h15. Il remercie tous les participants pour leur présence.

Il remercie le comité pour le travail effectué durant l'année 2024, notamment pour la recherche des sponsors, la création des maillots et relève que c'est un gros travail effectué. Au sujet des séances du comité, Joachim rappelle qu'elles ont lieu à Sion, dans les locaux de Valais de Cœur et que ces séances sont également ouvertes aux non-membres du comité. Chaque membre est le bienvenu et peut donner un avis. Il relève que les membres du comité sont bien présents lors des séances et les remercie pour leur engagement.

Il remercie les sponsors qui ont bien répondu présent. Nous avons une base financière solide. De ce fait, Joachim relève que les moniteurs ont « carte blanche » pour organiser un mini-camp ou des sorties. Il est également possible d'organiser des occasions spontanées. Le but est que les enfants en profitent.

Joachim nous parle d'un courrier qu'il a reçu de Swiss Olympic. Ce courrier relève que plusieurs clubs se retrouvent dans la même situation que nous ; en effet, ils se retrouvent devant un manque de bénévolat, un effritement des membres au niveau suisse et plus particulièrement après le COVID ; Swiss Olympic a écrit aux clubs car ils recherchent des bénévoles.

Pour les 20 ans du club, Joachim propose de regarder ce qu'on peut faire ; notamment de reprendre contact avec les anciens membres du club, voire de faire une compétition sur la Commune de Vex par exemple. Sur Vex, nous avons le soutien de la Commune pour élargir l'activité.

2. Contrôle des présences :

Ce soir, nous pouvons compter sur la présence de 13 personnes, selon liste des présences annexée, remplie lors de l'Assemblée Générale.

Excusés :

M. Jean-Paul Varone,
M. Salvatore Bibbo et
Mme Séverine Beytrison.

3. PV de la séance du 22 mars 2024

Comme le PV de la dernière Assemblée Générale est disponible en ligne sur le site Internet du club, chacun a eu l'occasion de le lire personnellement. De ce fait, il est proposé à l'assemblée de l'accepter sans relecture officielle. Celui-ci est accepté à l'unanimité.

4. Lecture des comptes :

Nicolas nous présente les comptes 2024. Cette année, nous avons eu un total d'entrées de Fr. 5'270.00 et un total de dépenses de Fr. 11'774.75, soit une perte de Fr. 6'504.75.

5. Rapport des vérificateurs de comptes et approbation :

Nicolas nous lit le courrier des vérificateurs de comptes. Ceux-ci les certifient exacts et remercient Nicolas pour l'excellent travail et la tenue des comptes 2024 (Selon rapport annexé).

Les comptes sont approuvés par applaudissements et l'assemblée donne décharge au caissier.

Séverine Beytrison et Salvatore Bibbo acceptent de poursuivre leur mandat de vérificateurs de comptes auprès de notre club.

6. Budget 2025-2026

Nicolas nous propose le budget 2025-2026. Il annonce que l'on prévoit une perte d'environ Fr. 4'100.—. Ces dépenses prévues sont justifiées notamment pour l'école de VTT, les activités et les courses ainsi qu'une nouvelle commande de maillots.

7. Renouvellement du comité :

Etant donné qu'aucune lettre de démission n'est parvenue avant la séance, le comité reste inchangé. Nous avons actuellement un bon rythme de croisière. Cependant, nous sommes toujours ouverts ; si des personnes veulent venir nous apporter des idées et nous rejoindre, c'est avec un grand plaisir.

8. Ecole de VTT :

Anthony nous présente son projet pour l'école de VTT (selon feuille annexée). Il propose d'autres objectifs selon détail suivant :

- Varier les plaisirs du VTT avec des sorties Flow Trail (descente).
- Adapter les cours à plusieurs niveaux (si possible 2 niveaux différents par cours).
- 3 courses de prévues, soit le Raid Evolénard, le Souste et le Grand-Raid avec la possibilité de participer aux courses.

Cela nous permettra de mieux juger les besoins de l'école de VTT.

Anthony explique que nous allons avoir 2 sacs d'équipement à disposition pour donner les cours.

Nous allons travailler aussi avec des Guides pour donner des cours.

Il est prévu de faire une 2^{ème} commande de maillots ; il faut donner à Anthony la liste de ce dont vous avez besoin.

Pour faire suite à une séance organisée par Valais Cycling, il s'avère qu'on n'est pas les seuls à subir un manque de bénévoles. A partir de cette année, nous pouvons disposer d'une remorque entièrement équipée pour donner des cours de VTT ; pour ce faire, Anthony doit la réserver à temps chez Steeve Morabito.

Anthony propose de refaire une initiation au CO d'Euseigne, pour tous les enfants du cycle avec Steeve Morabito et la remorque cette fois-ci. Il faudrait la présence d'une personne du Team pour faire la promotion à cette occasion. Nous allons refaire des flyers dans ce sens.

Evénements importants :

Raid Evolénard	=> 15.06.2025
Grand Raid	=> 06.08.2025
Championnat du monde	=> du 30.08.2025 au 14.09.2025
On recherche toujours des bénévoles	

Joachim, ainsi que l'assemblée, remercient Anthony pour le travail effectué ; c'est lui qui fait tenir le club avec l'école de VTT. Il relève qu'il faut le soutenir et que c'est un très grand travail.

Joachim précise que, en parallèle, il organise des sorties annexes en privé, avec des jeunes de l'école de VTT (une 20ème de sorties l'année passée).

Anthony demande de ne pas hésiter à écrire sur les groupes what's app.

9. Jeunesse et Sport :

Frank rappelle qu'on est toujours affiliés. Ils ont une nouvelle base de données et il a fallu tout remettre à jour ; c'est pourquoi nous n'avons pas encore reçu de subventions, car nous ne pouvions pas encore les demander.

Normalement, nous allons toucher des subventions comme les autres années, maintenant que les données sont en ordre.

Nous avons quelques moniteurs J+S, mais plus nous avons de moniteur J+S, plus nous avons droit à des subventions. Il serait bon d'avoir un moniteur J+S pour le « Sport des enfants » !....

Formation :

Marvin et Célien Rapp doivent renouveler leur J+S. Frank voudrait faire le J+S2.

Si quelqu'un est intéressé pour faire une formation, Frank envoie volontiers les dates pour les cours J+S.

Joachim relève qu'il a un document pour un perfectionnement pour un enfant en intégration dans le club en situation de handicap, si cela intéresse quelqu'un.

Frank précise qu'il n'est pas obligatoire d'avoir un moniteur J+S pour donner des cours.

Christophe Vianin demande comment cela se passe avec la sécurité ?

Joachim rappelle que nous avons une RC, mais elle n'entre pas en jeu tout de suite. S'il y a un souci, c'est d'abord la RC de la personne qui donne le cours qui entre en vigueur.

Joachim, ainsi que toute l'assemblée, remercient Frank pour son grand travail avec J+S. Il relève qu'être subventionné par J+S est une reconnaissance pour notre club.

10. Divers

Joachim espérait que M. Christophe Geiser, Conseiller de la Commune de Vex, responsable de « Jeunesse – Sport – Tourisme » serait présent. Malheureusement, il n'a pas pu venir nous rejoindre.

Frank nous précise que, cet été, il est prévu une mise en place d'un Flow Trail sur la piste de la Matze (on pourrait remonter avec le Télé-Mix). Les travaux commenceraient cet été. Il est également prévu de faire un mini-bike parc sur le secteur du « Petit Vallon » (Les Colons 1850) et de faire quelques pistes de descentes. Ils adapteraient le téléski du « Petit Vallon » pour remonter avec les vélos.

Joachim rappelle que le projet du « Pum Track » sur la place de jeux de Vex est toujours en cours, malgré l'opposition.

12. Clôture

Etant donné que la parole n'est plus demandée, Joachim clôture l'assemblée vers 20h00, en remerciant tous les participants et propose de partager un repas.

Michelle Mayoraz
Secrétaire